
ATA N° 05/2017 1 
Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de 2017, às dezenove horas, nas 2 
dependências da Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 3 
300, no Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a terceira Sessão 4 

Ordinária do ano de 2017 convocada pelo Prefeito Municipal Senhor Irineu Fantin para 5 
a deliberação de 04 Projetos de Lei do Executivo e 01 Projeto de Decreto de iniciativa 6 
do Poder Legislativo. A Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia 7 
cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a Assessora 8 
Jurídica Tanaua, enfim agradeceu a presença de todos. A Presidente em seguida 9 

solicitou o recolhimento das assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde 10 
fizeram-se presentes os Vereadores Antonio Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, 11 
Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Valdecir Barbieri, Valentim Punhi e Valmir 12 
Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na 13 
seqüência, posta em discussão a Ata nº 04/2017, não houve discussão, posta em 14 

votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto 15 
de Lei nº 2361/2017 (Dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória e anistia de 16 

multa por infração fiscal aos devedores que efetuarem o pagamento de créditos 17 
tributários, não-tributários e ressarcimentos da Fazenda Municipal, e dá outras 18 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Posto em votação, o 19 
projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de Lei 20 

nº 2362/2017 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a ceder onerosamente os serviços 21 
relacionados à folha de pagamento dos servidores públicos municipais e o uso de 22 
espaços públicos para atendimento a clientes ao Banco do Estado do Rio Grande do Sul 23 

S.A. - BANRISUL). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 24 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do 25 

Projeto de Lei nº 2363/2017 (Autoriza o Executivo Municipal a prorrogar a 26 
contratação de Agentes Comunitários de Saúde por prazo determinado e dá outras 27 

providências). Colocado em discussão, o Vereador Valentim cumprimentou a todos e 28 
questionou onde ficam localizadas as áreas quatro e cinco. O Vereador Valdecir usando 29 

a palavra cumprimentou a todos e esclareceu que estas áreas se localizam na cidade. 30 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a 31 
leitura do Projeto de Lei nº 2364/2017 (Autoriza o Executivo Municipal a contratar 32 

emergencialmente servidores e dá outras providências). Colocado em discussão, não 33 
houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada 34 

mais havendo a tratar do Executivo a Presidente passou a matéria do Legislativo. 35 
Solicitou a leitura do Projeto de Decreto nº 01/2017 (Aprova as Contas de Governo 36 
referentes ao exercício de 2014 do Executivo Municipal de Mariano Moro). Colocado 37 

em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o Projeto de Decreto foi 38 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar a Presidente deu por encerrado 39 

o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco 40 

minutos aos Edis para manifestações pessoais. O Vereador Antonio usando a palavra 41 

cumprimentou a todos e aproveitou o uso da mesma para solicitar se possível, a pedido 42 
dos moradores proprietários, citou o nome do Senhor Dall’Agnol, do Senhor Szchocki, 43 
do Senhor Maxemino, do Senhor Gabriel, entre outros, auxílio financeiro do município 44 
para a substituição ou o conserto da moto bomba do poço artesiano que faz a 45 
distribuição da água para os moradores acima citados, pois a mesma parou de funcionar. 46 

Em continuidade o Vereador Antonio colocou da possibilidade e da necessidade de 47 
propor em plenário uma Indicação para que os Vereadores conjuntamente a aprovassem 48 
e após a mesma fosse encaminhada ao Executivo Municipal. Os Vereadores Valdecir e 49 
Valentim colocaram que deve-se conversar com o Prefeito Municipal para ver se a 50 



possibilidade e disponibilidade financeira para tanto e caso necessário indicar em 51 

plenário. O Vereador Valmir usando a palavra colocou que não trata-se de uma 52 
associação comunitária e sim o poço é de particulares, deve-se ver com a Assessoria 53 
Jurídica se o repasse de recursos financeiros a particulares é possível, ou somente por 54 

intermédio de associações. O Vereador Neimar usando a palavra colocou que primeiro 55 
deve-se procurar o Prefeito Municipal e se for possível o repasse dos recursos o mesmo 56 
é favorável, pois trata-se de abastecimento de água. Nada mais havendo a tratar a 57 
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a Sessão Ordinária e 58 
convidou os Nobres Edis para a quarta Sessão Ordinária do ano de 2017 que será 59 

realizada no dia 07 de abril de 2017, às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, 60 
vai assinada pela Presidente e demais Vereadores. 61 


